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В городе и ряПонё проходят 
сознания ветеранов войны 
и трѵда Активно и интересно 
прошив оно на швейной ФяЛ- 
р и к е  П^петт п о и г » ' Т ' Т " ѵ » ч " - » м й  
выступили секретари  партбю ро 
Н. П. Дорохина и директор 
ф абрики В. В. М азаев. З атеи  
были избраны совет и делега
ты на городскую  ѵчречиголь
ную конференцию ветеранов. 
П редседателем совета ветера
нов швейной Фабрики избрана 
Л . Т. Бревнова.

С обрания ветеранов прошли 
такж е в гороно и совхозе 
«П рогресс».

СОБРАКИЕ ВЕТЕРАНОВ

ОПРАВДАТЬ 
ДОВЕРИЕ НАРОДА!

К депутатам, избирателям, советским работникам обращается исполком 
> областного Совета народных депутатов

Д орогие товарищ и!
В Политическом докладе Ц ентраль

ного К омитета КП СС XXVII съезду пар 
тин отмечается: «О пределяя дальней
шие шаги по улучшению деятельности 
С оветов, мы не можем забы вать, что ни 
один из них не д аст  нужных результа
тов, если не будет подкрепляться ини
циативой депутатов».

В местных органах государственной 
власти Среднего У рала работаю т мно
гие тысячи честных, добросовестных, 
инициативных народных избранников, 
представителей трудовых коллективов, 
ветеранов, учащ ейся молодеж и. Они не 
только вы раж аю т чаяния избирателей, 
но и активно участвую т в выполнении 
наказов — вносят свой личный вклад в 
ускорение хозяйственного и культурно
го строительства. Больш ое уваж ение 
снискали у труж еников такие народные 
избранники, как бригадир овощ еводов ' 
совхоза «Толмачевский» А лапаевского 
района Римма Ф едоровна К урикалова, 
врач детской больницы города С верд
ловску З о я  М ихайловна С илаева, ш ах
тер ц іахтоуправления «Егорш инское» Ни 
колай К онстантинович Евдокимов.

Н ѳ будем откровенны: сегодня далеко 
не все депутаты  местных Советов . так 
активно и добросовестно относятся к 
выполнению своего общ ественного дол
га. Причины различны. У части деп ута
тов явно недостаточно опыта. Н ем ало
важ н ое значение имеет и то обстоятель
ство, что до сих пор как в практической 
деятельности, так  и в теории преоблада
ющее внимание уделялось развитию  
коллективных форм деятельности: учас
тию в работе сессий, постоянных комис
сий, производственны х и территориаль
ных группах, где не все в равной с т е 
пени проявляю т свою  инициативу и ак 
тивность. К ак отмечалось на XXVII 
съезде  КП СС: «Звание депутата — не 
прилож ение к долж ности, не почетная 
привилегия, а больш ая и нелегкая рабо 
та в Совете, среди населения». О тсиж и
ваться за спиной у товарищ ей — непоз
волительно.

Вот почему сегодня, в ж аркое время 
перестройки и ускорения, надо самым 
серьезным образом посмотреть на то, 
как осущ ествляет свою  власть любой 
депутат местных Советов. Ведь требо
вание драться  за каж д ую  строку реш е
ний XXVII съезда КПСС касается на
родного избранника лю бого уровня. 
Д ав ай те  ж е взы скательно спросим: все 
ли нами сделано для  успеха? О щ ущ аем 
ли мы себя активными борцами за ин
тересы избирателей? К аково наше мес
то во всенародном походе за ускорение? 
К акой личный вклад намерены внести в 
подготовку к 70-летию  Великой О ктя 
брьской социалистической революции?

Н ад  такими вопросами серьезно з а 
дум ались многие депутаты  областного, 
городских, районных, поселковых и сель 
ских Советов. И не случайно, что в по
следнее время в облисполком поступаю т 
многочисленные конкретные предлож е
ния. Т акая  работа уж е ведется в С ове
тах городов Асбеста, Н иж него Тагила, 
К раснотурьинска, С вердловска, Белояр- 
ского, Т уринского и других районов. 
Т ак, группа депутатов  А лапаевского 
м еталлургического завода  выступила с 
инициативой выполнить к 70-летию  Ве
ликой О ктябрьской социалистической 
револю ции план двух лет двенадцатой 
пятилетки. Д епутаты  Н иж нетуринского 
завода  минераловатны х изделий обра
тились с призывом к трудящ имся горо
да сделать борьбу за повышение каче
ства продукции и выполняемых работ 
Иои..іий оовседневной ж изни каж дого.

П оддерж ивая  эти инициативы, облис
полком вносит предложение объявить 
областной смотр работы Советов народ 
ны* депутатов Свердловской области 
под девизом «П ятилетке ускорения — 
высокую активность и эффективность 
депутатской деятельности». Ц ель см от
ра — дальнейш ее повышение личного 
вклада депутатов Сонетов всех уровней 

, области в выполнение планов и соц иа
листических' обязательств двенадцатой 
пятилетки, последовательное и более 
полное проведение в ж изнь требований 
Закон а о статусе народного депутата 
СССР. •

Смотр долж ен способствовать корен
ной перестройке в работе местных орга
нов государственной власти, достиж е
нию основополагаю щ ей установки 
XXVII съезда  КПСС о том. чтобы к аж 
дый Совет стал  полным и ответствен
ным хозяином во всем — в использова 
нии выделяемых средств, местных воз
можностей и ресурсов, в координации 
и контроле за работой организации в 
части обслуж ивания населения. Как 
отмечалось в докладе Генерального сек
ретаря Ц К  К П С С  М. С. Горбачева ня 
январском (1987 г )  П ленуме Ц К  КПСС, 
Советам надо коренным образом менять 
работу по улучшению торговли, бы тово
го обслуж ивания, организации отдыха 
трудящ ихся, производства товаров на
родного потребления, шире использо
вать резервы для пополнения ресурсов 
продовольствия.

В ходе смотра предполагается повы
сить личную трудовую  и общ ественную  
активность депутатов,/укрепить их связь 
с избирателями, Производственными 
коллективам и, общ ественными органи
зациями и органами общ ественной с а 
модеятельности населения, активизиро-

деиутатских фор- 
этветственность за 
избирателей и ре- 
перед ними. Пред- 
у с избирателями,

вать участие в работ^ 
мированин, поднять 
выполнение наказов ! 
гулярную  отчетность ! 
стоит улучш ить р а б о ■ 
поднять их на благоустройство родных 
мест, организацию  отдыха населения, 
борьбу за высокую  культуру и трезвым 
образ жизни. Добиться этого, на наш 
взгляд, мож но лишь t том случае, если 
работа каж д ого  депутата будет более 
конкретной, нацеленной на достиж ение 
конечного результата. В этой связи 
предполагается, что каждый депутат — 
участник смотра — Должен иметь чет 
кую  программу депутатской деятель
ности на созыв. В нем долж ны  бы ть от 
раж ены  взаимны е усіилия как д еп у тат -t, 
так и избирателей.

О собое внимание необходимо обра 
тить на учебу депутатов, развитие ин 
дивидуальны х и соверш енствование 
коллективных форм деятельности, ока 
зание народным избранникам п ракти 
ческой помощи в и (учении запросов и з
бирателей того или") иного округа. П о
чему бы, к примеру, ш ироко не рас
пространить опыт Ленинского райиспол 
кома города С вердловска, где разрабо
таны социальны е прспорта избиратель
ных округов?

П ервые итоги смотра предполагается 
подвести к 70-летию Советской власти, 
а в дальнейш ем — дваж ды  в год: по 
итогам полугодия и к 7 ноября.

И сполком областного С овета обращ и 
ется к депутатам , и ібирателям , работ 
никам ап парата  исполкомов местных 
Советов с просьбой вы сказать свое мне 
ние по организации (областного смотра 
П редложения и замечания следует на
правлять по адресу: 6Э0031. площ адь 
О ктябрьская I. облисполком, организа
ционно-инструкторский отдел.

В ОБКОМЕ КПСС
Бю ро обкома КПСС р ас

смотрело вопрос о состоя
нии плодоовощ ной торгов
ли в области.

О бсуж дению  предш ество
вала массовая проверка 500 
магазинов и отделов, около 
300 баз и хранилищ  О тм е
чено, что, несмотря на сло
жные погодные условия 
уборки и закладки  урож ая  
1986 года, благодаря  ’боль
шой помощи трудящ ихся 
промыш ленных предприя
тий и своевременно приня
тым мерам картофель, 
фрукты  и овоши на базах 
находятся в основном в 
удовлетворительном состо
янии.

В то же время в ряде ма 
газннов городов С вердлов

ска, Н иж него Тагила, С е
ре ва, Сухого Д ога  и неко
торых других торговля ими 
ведется с частыми перебо
ями. С оздается искусствен
ный дефицит по отдельным 
видам плодоовощ ной про
дукции, что вы зы вает сп р а
ведливое возмущ ение у 
трудящ ихся области.

Н екоторы е партийные ко
митеты на местах не уде- 
ляібт долж ного  внимания 
вопросам обеспечения насе
ления продуктами питания 
и не даю т принципиальной 
оценки ф актам  перебоев в 
торговле, порчи картофеля 
и овощей.

З а  бесконтрольность и 
сам оустранение от решения 
вопросов обеспечения насе

ления картофелем  и плодо
овощ ами председателю  аг
ропромыш ленного объеди
нения г. С вердловска А. Н . 
Волошину объявлен  вы го
вор. П редупреж дены  зам ес
титель п редседателя облис
полкома И. А, Осинцев я  
заместитель председателя 
С вердловского горисполко
ма Л . И. П огребняков.

Бю ро обкома КП СС о б я 
зало  райкомы, горкомы  
КПСС, горрайисполкомьі 
принять исчерпывающ ие м е
ры по улучш ению  обеспе
чения населения п родукта
ми в достаточном ассорти
менте, созд ать  обстановку 
нетерпимости вокруг к а ж 
дого ф акта сбоя в т о р г о в »  
картофелем и овощ ами.

- - - - - - - - - - - - - - И 70-летию Великого Октября
Т Е М П Ы ,

К А Ч Е С Т В О ,
Б Е Р Е Ж Л И В О С Т Ь  

Дневник соревнования - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
НА ПУСКОВЫХ ОБЪЕКТАХ

СРОКИ ПОДЖИМАЮТ
Закан чи вается  м онтаж  

ш колы на 1176 учащ ихся в 
микрорайоне маш иностро
ителей. Это главный пуско
вой объект города в со 
циальной сфере.

П еред коллективом стро 
ителей СУ № 2 стоит нелег
кая  задача — сдать ш колу 
в эксплуатацию  в первом 
полугодии, освоить свыш е 
миллиона рублей. .

К оробка здания выполне
на. Немногим более года 
потребовалось на это изве
стной в городе бригаде 
м онтаж ников во главе с 
А лександром П авловичем 
Чирковым Им же предсто
ит в сж аты е сроки провес
ти кровельные работы Б ри 
гада готова к ударным де
лам. но нет утеплителя, би
тума.

Д ел ко vt ' ватиг. Бригада 
плотников полным ходом

ведет установку столярных 
изделий, остекление здания. 
Больш ие заботы  и у отде
лочников. Они готовы к 
ускорению, но затянулось 
строительство теплотрассы , 
а без тепла какая  ж е от
делка.

Это самы й больной воп
рос — тепло. Оно зависит 
от содруж ества коллекти
вов П М К-6. участка «Урал- 
с.антех м онтаж »,’ СУ №  2. В 
январе освоено 181 ты сяча 
рублей, примерно столько 
же надо осваивать еж ем е

сячно. чтобы выполнить р а 
боты в нормативные сроки.

М ного предстоит порабо 
тать  и электрикам . «П ром- 
вентилянии». другим суб
подрядчикам . К аж дом у на
до бы ть готовым к напря
ж енному действию.

В. Л А В Е Л И Н , 
инструктор горком а КПСС.

ПО ПРЕЖНЕМУ  
АДРЕСУ

И  снояа мы в этом ие* 
равнодуш ном , трудолю би
вом коллективе Черемис
ской фермы №  1. Вымпел 
«П равды  коммунизма* «За 
ускоренней , учреж денный 

уж е в 1987 году, вручает
ся коллективу фермы по 
заслугам . Д обивш ись а 
1986 году прибавки в надо 
ях от к аж д о й  коровы  на 
922 килограм м а и завоевав  
вымпел на вечное хранение, 
коллектив не остановился 
на достигнутом. В январе 
снова получена наивы сш ая 
в районе п риб авка—98 ки
лограм мов.

—  Зд о р о во .п р и б ави л и  в 
работе. —  считаю т р аб о 
чие. — и это  главны й вклад 
в ускорение.

С котники Геннадий и 
П етр Хлевные. А лексей Б е 
ляев сейчас зан им аю т пер
вое место по ферме. П етр 
н аграж ден  по итогам  прош 
лой пятилетки м едалью  «За 
трудовую  доблесть*. П очет
ные знаки  Ц К  В Л К С М , 
грамоты  и другие п оощ ре
ния — засл уга  прошлых 
лет братьев  Хлевных. А лек
сей — бывш ий горож анин, 
в ж ивотноводстве работает  
с ж еланием , получил в селе 
квартиру. А сейчас новат<- 
ры стараю тся  вывести Фе 

му в передовые.
На снимке: Геннадий и 

П етр Хлевные. Алексей Б е
ляев.

А. ШАНГИН.



2  с т р . ПРАВДА КОММУНИЗМА 19 февраля 1987 г.

«ПРЯМАЯ ЛИНИЯ»: ЧИТАТЕЛЬ-РУКОВОДИТЕЛЬ-РЕДАКЦИЯ
На недавней встрече в П К  КПСС с руководителями 

средств массовой информации и пропаганды Генераль
ный секретарь ЦК КПСС М. С. Горбачев подчеркнул: 
«Как мы бѵдем жить, если не будем через критику, 
через участие в критике, особенно через критику снизу 

проверять нашѵ политику, бороться с негативными я в 
лениями. предупреждать эти явления. Я себе не мыс
лю. как  мож ет быть без этого дем ократия. С этого

она начинается...»
Разговор по «прямой линии* убедил главного врача 

пентральной районной больницы И. В. Белоусова в 
старой истине: надо чаш е советоваться с людьми.

— Передайте спасибо людям через газету за добро
желательную  критику, поддерж ку, предложения. Вѵдем 
работать!

Итак, репортаж  с «прямой линии», состоявшейся 
10 ф евраля по вопросам здравоохранения.

ДИАГНОЗ С Ш И Т  ПАЦИЕНТ
ЗУБНАЯ БОЛЬ...

Т ак и есть. Без пяти десять первый 
звонок по «прямой линии». И пер
вый вопрос табельш иаы  СУ >й 2 
Л . Р. Х удяковой ,-

—  И ван  Васильевич, посоветуйте, 
как  мне вставить зубы, а заодно мне 
я  моим коллегам хочется знать, как 
перестраивается работа в зубной п о
ликлинике?

Вопрос такой  И. В. Белоусов ж дал . 
И. заб егая  вперед, можно сказать, 
что «прямая линия» еше р аз  под
твердила. что сущ ествует эта проб
лема. Восемь звонков поступило по 
«прямой линии» с вопросом: как  в ста 
вить и вылечить зубы?

Г. В. Куротченко из П АТО ж ал у 
ется. что в течение полутора лет не 
мож ет закончить лечение, хотя при
ходилось стоять  в очереди я  ночи.

Т. П. Гусева с никелевого вавода 
спраш ивает, как реш ается вопрос о 
протезированием зубов. О  том. п о 
чему так  трудно попасть к ортопе
дам. спраш ивали еще несколько че
ловек.

И ван Васильевич объяснял к а ж д о 
му чтс. сейчас в стоматологической 
поликлинике полный штат врачей-ор- 
топедов — четыре. К аж дом у врачу 
необходимо по два техника. Но по 
оазным причинам не все работаю т, 
а трое пришли только в августе, н а
бираю тся опыта. С апреля количест
во техников добавится. И  если сей
час на протезирование записы вается 
по 50 человек, в апреле мож но будет 
принять на 15—20 больше.

На каж ды й вопрос конкретный от
вет дал главный стоматолог города 
Е Н Л азуков .

—Сейчас нет необходимости стоять 
в ночь с тридцатого ва первое. С то
матологическая поликлиника органи
зовала предварительную  запись иа 
протезирование зубов. Заведено две 
книги, в одной очередь регистрирует 
главный стоматолог, в другой _ об 
щественный контролер. Запись на 
очередь проходит после консультации 
у врачей-ортопедов. Так. сейчас в 
этой книге уж е зарегистрирован 500-й 
желающий вставить зубы. Конечно, 
его очередь подойдет не в течение 
двух-трех месяцев, но человек может 
не волноваться — зубы ему вставят 
без ночных деж урств у поликлиники. 
Всех, позвонивших по «прямой л и 
нии». Евгений Николаевич пригласил 
в указанное время на консультацию.

Агроном РАГІО Т. В. Власенко 
спраш ивает.

— К ак записаться на лечение к 
детскому стоматологу? У меня трое 
детей, и я безуспешно несколько раз 
пыталась попасть на прием к врачѵ. 
Д ва-три  талона на день дл я  детей.

— Сейчас. —  сказал И ван Василье
вич, — прием-детей ведут два опыт
ных специалиста и записаться к ним 
стало легче.

Е Н. Л азуков  добавил: _ П р и х о - 
дите зав т р а—запишитесь.

П озж е Евгений Николаевич сооб
щил. что детей Т. В. Власенко запи
сала в порядке очереди.

Новый звонок. Это Леонид М ихай
лович Горбунов из ПАТО. Автомо
билистов интересует вопрос, нельзя 
ли получить льготные талончики 
для П АТО  на лечение зубов?

— Нет Всем нужно лечиться: и 
ш оферам, и учителям, и продавцам... 
Но ѵ ПАТО есть другой вариант: 
оборудуйте свой кабинет Сейчас от 
ПАТО учатся два стипендианта. б у 
дут свои зубные врачи. В целом про

блема зубных врачей остается. И  в 
области тоже. В А лапаевском мед
училище решено открыть зубное от
деление. Так что в перспективе м ож 
но надеяться на улучш ение е к ад 
рами. ш - "Я*і

Л . С. Кѵкарпев из Быстпинского 
тож е спраш ивает, как вылечить зубы?

—  В вашем микрорайоне три зу б 
ных врача, этого достаточно Сог
ласен. что не все врачи работаю т 
одинаково хорошо. Спасибо, что по
звонили. мы считали, что у  вас там  
нет проблем.

В нескольких телефонных звонках 
просили поблагодарить Е. Н. Л азу- 
кова. Так. работница снабж ения ни
келевого завода Т. П. Гусева ск аза 
ла: «Побольше бы таких специалис
тов. как Евгений Николаевич».

Н у что ж, побольше бы таких звон
ков. Пока же проблемы острой зуб
ной боли остаются.

ВОПРОС, КОТОРОГО ЖДАЛИ
«— Это «прямая линия»? И ван В а

сильевич. почему у  нас так мало нев
рологических коек? Ж лѵ  очереди в 
стационар. — это 3. В. М анькова из 
Быстринского.

__ Зинаида Васильевна, я ж дал
этот вопрос, потому что при норме 
на наш город 18 коек мы имеем лишь 
10. И при всем желании не можем 
сегодня добавить еше восемь коек, 
хотя у нас возможность есть для це
лого отделения. Есть помещение для 
неврологии. Но нет врачей. Одна 
Ф. А. Бурина работает и в поликли
нике. и в стационаре, и на разных 
комиссиях. Врач она хороший. но 
не успевает.

— В марте заканчивает и н с т и т у т  
наша реж евлянка. так  что с ее при
ездом мы надеемся вдвое увеличить 
число коек и решить этот вопрос. Хо
тя многих больных мы лечим в Глин
ской больнице, там  ѵ нас сейчас 
есть грязи, физиолечение, массаж , в 
общем, уровень довольно высокий.

Дозвонился и В. А. Плотников из 
Арамашки. Та ж е проблема... Зам ес
титель главного врача И. Б. Кор- 
чун пригласил больных на лечение. 
Вопросы здоровья ,не должны быть 
оправданы  никакими проблемами 
медицины. Людей надо лечить.

Л ю бовь М ихайловна Киселева с 
механического завода:

—  Хочу пож аловаться. 7 февраля 
нужна была карточка для прохож 
дения ВТЭК. В вашей регистратуре 
ее не нашли. Регистратор выписала 
новую.

Абсолютно так ая  ж е ж алоба у ве
терана Великой Отечественной Ф. И 
П узанова.

—- У вас будет время подъехать ко 
мне? — спросил И ван Васильевич у
звонивших. _ Будем  искать ваши
карточки.

И эти вопросы не застали главного 
врача врасплох. Он был готов, и к 
ж алобам  на регистратуру Только 
теперь, когда пациенты поликлиники 
еще раз подтвердили: да. болезнь 
эта остается, она перешла в хрони
ческую форму. — требуется опера
тивное лечение.

Ещ е когда готовились мы к «пря
мой линии», Иван Васильевич назвал 
острые проблемы. Беру блокнот. Так 
и есть: стоматология. неврология, 
регистратура, холод в больнице, при
ем к глазному врачу и детская по
ликлиника. О холоде и приеме к  глаз
ному скаж у коротко: вопросы эти 
решаются. Труднее с детской полик
линикой. П ож алуй, точно представи

ла картину работы  участковых пе
диатров в ф илиале поликлиники в 
микрорайоне машиностроителей мать 
двоих детей И. А. М анькова.

— Участковый педиатр больше 
смотрит на бум агу, чем на ребенка, 
в лучш ем случае скаж ет два слова, 
а то и молча примет. П анацея от всех 
бед— три лекарства: амидопирин, д и 
медрол. хлористый. Так нас «доле
чили» до стационара. Кстати. там 
врач Борис Александрович Ариихов- 
ский совсем другой человек, реб я 
тишки его лю бят.

— Со всем согласен. Ирина А лек
сеевна. а что ^асается  Бориса Алек
сандровича, мы ему квартиру даАи, 
надеемся, будет работать этот врач.

СПАСИБО ЗА  ПОДСКАЗКУ
— И ван Васильевич, вы курите?__

спраш ивает В. Р. Прошкин из нике
левого завода.

— Нет.
—- А ваши сотрудники курят в 

прямо в больнице. Санитарки не об
ращ аю т внимания на беременных 
женщин. И еше женщины сами моют 
полы, стены...

— И ван Васильевич, вас беспокоят 
из ПАТО. К ак вы относитесь к на
шему фельдш еру Семеновой А. М. 
Мы перед тем. как идти к ней на 
прием, пьем валерьянку...

Д в а  звонка с никелевого завода от 
П. П . Беляева и Л . Г. И саковой:

— Нельзя ли изменить время при
ема цехового врача Исупова и как 
ускорить оформление санаторной 
карты  в профилакторий, и нельзя ли 
сдавать  анализы в здравпункте?

Звонок из механического завода: 
_  В субботу была на приеме у 

лор--врача ,с дочерью, инвалидом с д ет
ства. И хотя мне должны дать бес
платный рецепт, сказали, что нет 
бланков.

Звонок из каф е «М еталлург» с 
ж алобой на участкового терапевта 
Н азарову.

— Выписала меня с больничного, 
а мне стало так плохо, что положи 
ли в стационар и до сих пор ешь 
не чувствую себя здоровой...
. Участник Великой Отечественной 
войны В. Е. Гилев:

— Второй год нахожусь на ам бу
латорном лечении. В 22 кабинете с та 
вят один диагноз, в 27—второй, а 
толку от лечения никакого.

Конструктор Кокш аров безуспешно 
пытается попасть на прием к окули
сту, чтобы выписать очки.

3. И Сорокина поведала нелегкую 
историю, как  удалось приобрести 
пленку для снимка печени.

Р. А. Сибагатуллин с завода «Рем
мелиормаш» справедливо упрекнул 
медицинскую служ бу за отсутствие 
молочной кухни в городе.

Трудно было отвечать на эти воп
росы главврачу. Но он постарался 
ответить правдиво, честно. По мно
гим звонкам приняты меры. Разбор 
«Прямой линии» состоялся на опера
тивном совещании. Со всеми п ож е
ланиями и замечаниями пришлось 
согласиться. Кроме таких: нужны 
ли карточки, что прошел флю орогра
фию. что женскую консультацию 
сделали далеко от Гавани...

В основном диагноз поставлен 
верно. Теперь — за лечение. Сейчас 
в центральной районной больнице 
принимаются меры. В ближайшее 
время . будут подготовлены подроб
ные ответы.
Репортаж  вела Т . М Е РЗЛ  Я КО В А

КАЧЕСТВО НАШЕЙ ТОРГОВЛИ
3 м арта на очередной 

«пр..мой линии»: читатель— 
руководитель — редакция 
речь пойдет о качестве на
шей торговли и общ ествен
ного питания. По «горяче
му телефону» 2-13-29 на 
•аш и вопросы будут отве
чать заведую щ ая торговым 
отделом горисполкома Аа*

на А лександровна Ш алю , 
гина, директор торга И ра
ида Семеновна Чусовитина, 
директор треста обществен
ного питания Тамара Семе, 
новна Болотова, председа
тель правления райпотреб- 
кооперации М ария Егоров
на П астухова, начальник 

ОІМД» П рочего  снабж си и і

«Свердхимлеса» Алексей 
Николаевич Васнин.
П росьба ко всем ж елаю 

щим зад ать  вопрос о рабо
те торговли и общ ествен
ного питания в городе и 
районе, в начале разговора 
назвать фамилию, имя, от
чество, место работы и ж и
тельства» Это необходимо

для  последующей работы 
по выполнению вашнх пред 
ложений.

«П рям ая линия» будет ра 
ботать 3 марта с 10 до 13 
часов. Если вы не сможете 
позвонить в указанное вре
мя или есть другие вопро
сы по проведению «прямой 
линии», можете позвонить 
по телефону 2.24-68 в лю 
бой рабоздй день

ПРИГЛАШАЕМ НА ВСТРЕЧУ
Горком комсомола, гор

военкомат и редакция га 
зеты «Правда коммунизма» 
проводят второй слет вои
нов - интернационалистов, 
посвященный Дню  Совет
ской Армии и Военно-М ор
ского Флота. П риглаш аю т
ся все, кто выполнял ин
тернациональный долг по

мощи Афганистану, а гак. 
же родители тех ребят, ко
торые сегодня служ ат в 
составе ограниченного кон
тингента советских войск в 
Афганистане.

Встреча состоится 21 фев 
раля в 11 часов во Д ворце 
культуры «М еталлург».

Владимир М ихайлович Вершинин высококвалифици
рованный фрезеровщ ик отдела механизации и автом а
тизации механического завода. Принципиальный и тре
бовательный товарищ , поэтому избрали его членом со
вета бригады.

На снимке: фрезеровщ ик ОМА В. М. Вершинин.
Фото В. С ЕРГЕЕВ А .

ПЕРЕСТРОЙКА: ПРОВЕРКА ДЕЛОМ

РАБОТАТЬ 
СТАЛИ ЛУЧШЕ

П ерестройка в жизни и 
сознанни людей коснулась 
и нашей небольшой органи
зации жилищ но-эксплуата
ционного участка строите
лей. С приходом нового на
чальника, члена КПСС К. В. 
Винокуровой начались зн а
чительные и хорошие изме
нения в организации труда 
и оборудовании рабочих 
мест.

Н екоторая перестановка 
сил, в частности, закрепле
ние за звеньями сантехни
ков определенных дбмов 
уж е дает о себе знать. Д а 
ж е этой суровой зимой у 
нас не случилось серьезных 
аварий и бывают отдель
ные дни, когда в домоуп
равление не поступает ни 
одной заявки.

П ерестраивается рабочее 
место участка, и хотя оно 
по-прежнему будет нахо
диться в подвале 20-го об
щежития, слесари, плотни
ки, маляры и электрики 
устраиваю т себе новые мае 
терские, раздевалки. Будет 
у нас душ, комнаты отдыха 
и красный уголок. Н а сред 
ства профсоюза приобре
тены радиола, пластинки, 
шахматы, шашки. В проф
союзном комитете все ж е
лающие могут получить лы
жи. Д руж нее стали выходы 
рабочих на деж урство доб
ровольной народной дружи 
ны. Создана у нас и комис
сия по борьбе с пьянством. 
Меньше стало прогулов и 
других нарушений трудо
вой дисциплины.

Дело сдвинулось с -сета.

работа участка улучш ает
ся. Реш ается вопрос о за 
мене старых, списанных 
станков новыми. Уже есть 
предварительная договорен
ность с «Уралсантехмонта- 
жом» о ремонте двух домов 
в летнее время. Поданы 
заявки на сантехарматуру, 
пиломатериалы, стекло и 
отделочные материалы и не 
просто в количественном 
отношении, как в прежние 
годы, а строго по наимено
ваниям и нормам.

Большие надеж ды  руко
водство Ж ЭУ  возлагает 
на служ бу снабж ения. Ес
ли к лету вся необходимая 
сантехника будет получена, 
то бригада слесарей смо
ж ет более тщательно под
готовить жилой фонд к 
будущей зиме. А ведь в на
стоящ ее время семь домов 
по ул. Комсомольской и де
вять домов по ул. Ч ерня
ховского находятся в ав а 
рийном состоянии. Знаю т 
об этом в тресте, помнят 
еще прошлогоднюю аварию  
на водозаборе, когда пере
мерзли системы отопления. 
Чтобы подобного не случи
лось, нужно постоянно со
держ ать сети в исправном 
состоянии.

В тресте сейчас тож е 
идет перестройка, может 
быть, там не до нас, но все 
же мы просим руководство 
треста не игнорировать нас. 
а помочь в снабжении.

А. К ОЖ ЕВН ИКОВ.
слесарь-сантехник, 

секретарь партийной 
•организации Ж ЭУ.
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ВАЖНЕЙШАЯ ПРАКТИЧЕСКАЯ ЗАДАЧА — СОЗДАТЬ ТАКИЕ УСЛОВИЯ, ВНЕДРИТЬ ТАКИЕ ФОРМЫ ОРГАНИЗАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВА, КОТОРЫЕ ПОЗВОЛЯТ КАЖДОМУ ТРУДЯЩ ЕМУСЯ ЧУВСТВОВАТЬ СЕБЯ ПОДЛИННЫМ ХОЗЯИНОМ

I ПРЕДПРИЯТИЯ. М. С. Горбачев. Из доклада на январском Пленуме ЦК КПСС

ГОСПРИЕМКА: БОРЬБА ЗА КАЧЕСТВО

БЕЗ УСТУПОК!
Трудно дается  металл. И не только потому, что он 

ж идкий или горячий. У важ ать надо рукотворны й огонь. 
А как п оказы вает работа госприемки, на никелевом з а 
воде это к ак  р а з  самое слабое место.

ЗАВЕДОМЫЙ -БРАК?
— Ф ерроникель вы пуска

ется высшей пробы, — рас
сказы вает представитель 
госприемки Н . Б. Ф едоро
ва. — Н о с первых дней мы 
столкнулись с нарушением 
технологической инструк

ции, отступлением от 
ГОСТов и технических ус
ловии. А нализ показал, что 
в ноябре техусловиям  соот
ветствовало 29 процентов 
готовой продукции, в д е 
кабре — 66,7. В январе из 
предъявленного металла 
мы приняли 100 процентов, 
но скол ько  брака осталось 
в цехе!?

— К акие выводы мож но 
из этого сделать? — инте
ресуюсь у В. О. Сосновско- 
го, руководителя госпрнем- 
ки.

— О ТК  работает  строго, 
принципиально. Б ез усту
пок.

...И все ж е — брак оста
ется браком.

— Раньш е меньше было 
внимания на содерж ание 
молибдена, хрома, — пояс
няет начальник цеха Л . П. 
Кузнецов. — А вот в п лав 
ке 1— 107 не хватило окис
лителя, чтобы справиться 
с молибденом.

— Сменой, которая полу
чила реклам ацию  ОТК, р у 
ководил мастер Б аж ен ов 
Андрей Васильевич. Это 
опытный металлург, что он 
предпринимал, чтобы спас
ти плавку?

— В силу объективных 
причин произош ел брак. 
Сырье разносоставное, ан а 
лиза не имел.

Р аб о та  вслепую —это объ 
ективно? В ыходит, брак 
был запрограм м ирован , ис
ключить ведь его нельзя 
было. Вот и получили за 
месяц 13 рекламационны х 
извещ ений.

НЕ В  ПОЛЬЗУ ДЕЛА
Тут и вторая  вина есть. 

Н аруш аю т в сменах ш их
товку. З агр у ж аю т  в эл ек 
тропечь сы рья больше, чем 
надо. И объясняю т это бла 
говидным предлогом —план 
хочется сделать.

Это признал начальник 
ЭТЦ. Н о  н астораж ивает, 
что такие действия уж е не 
считаю тся чем-то предосу
дительным. Н едавно  в ин
тервью  дл я  стенной газеты  
«За никель» заместитель 
начальника цеха 3 . М. А х
метшин заяви л :

— Вторсырье, которое з а 
груж ается  в печь, находит
ся под строгим контролем, 
обязательно взвеш ивается. 
П лавильщ ики внимательно 
следят за  ходом плавки. 
Загр у зк а  производится стро 
го по задани ю  технолога 
цеха, м еталл доводится до 
кондиционного.

К ак говорится, не сты ку
ется. О Т К  дел ает  заклю че
ние: десятитонная плавка 
«не соответствует техничес
ким условиям», тут ж е — 
кондиция. А несколько 
бракованны х плавок 26 и 27 
января. И  другие — это 
тож е тонны бракованного 
ф ерроникеля. К ак говорит
ся, дальш е в лес— больше 
дров.

К г іектив электротерми- 
чесі о цеха — это силь
ный лоллектив, большие он

задачи  реш ает. Но старой 
славой разве проживеш ь? 
П ирог становится горьким, 
а все хочется считать его 
сладким. П ослуш айте п ла
вильщ ика А. В. Ш евелева:

— С вводом госприемки 
мы с большей ответствен
ностью стали относиться к 
ходу плавки. Всю смену 
работаем  собранно, внима
тельно. У мастеров ответст
венности стало больше.

И з похвал шубы не сош ь
ешь, как и ф ерроникеля не 
прибавишь. Общий же итог 
соревнования всех бригад 
таков: за  январь решено 
никому первое место не 
присуж дать, победила элек- 
тромехгруппа.

И ещ е один пример из 
этого раздела. Говорит За
меститель начальника цеха:

— Введен новый отбор 
проб — из-под струи.

П редставитель госприем
ки Н. Б . Ф едорова:

—Мы не имеем права 
рисковать людьми. В зятие 
пробы со струи — всегда 
риск

Разноголосицу то и дело 
встретишь. Н о разве  она 
на пользу делу?

зав о д  долж ен  усилить пре
тензионную  работу, п редъ 
явл ять  ш траф ны е санкции.
И  надо, конечно, органи
зовать  оперативное и совер
шенное опробование ни- • 
кельсодерж ащ их отходов. 
Если берется проба, то р е - . 
зул ьтат  бы вает известен не 
ранге, как  через сутки, а 
мож но свести ан ализ до ч а 
са. И  во время плавки  ну
ж ен надеж ны й экспрес-ана- 
лиз. Строгий спрос долж ен  
бы ть на всех уровнях.

ВРЕМЯ ТРЕБУЕТ
—Требования госприемки 

правильные, — говорит н а 
чальник П ТО зав о д а  Н. Н . 
Ж д ан . —  Н о не все у нас 
так  плохо, как  м ож ет по
казаться.

Конечно. И спора на этот 
счет нет. Только могут все 
дела быть ещ е лучше, ес 
ли убрать помехи с пути.

— Н екоторы е вопросы ре
ш аем, — п родолж ает  Н и 
колай  Н иколаевич... —  Б о 
лее 80 писем отправили п о 
ставщ икам  с извещ ением, 
что у нас введена госпри- 
емка. О сваиваем м етодику 
выполнения измерений на 
определение содерж ан ия  
алюминия, м арганца, крем 
ния, фосфора в ф ерронике
ле. М етрологи зан яты  и д р у '"  
гими задачам и. В электро-
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В отделах завода, в ЭТЦ, 
в госприемке только, .и слы 
шишь: «Работаем  с колес».

С сырьем плохо. З а  ним 
приходится ездить и самим.
Н о не сами ли приучили 
многих поставщ иков, что 
они стали необязательны ми 
партнерами? З ав о д  ни разу  
не воспользовался имеющ и
мися ю ридическими п р ава 
ми, чтобы призвать их к по
рядку  за  наруш ения ГОСТа 
по вторсырью  или догово
ров. К ак  бы не обидеть ко 
го-то. П исались письма, 
высылались ф отограф ии, об
ращ ались в органы народ
ного контроля, но вопрос 
не обостряли до уровня 
требований дня.

И з В олгограда с завода 
«Красный О ктябрь» при
шли два  вагона с н егаба
ритными отходам и, см е
шанными с черным м етал 
лоломом. Один московский 
адресат прислал свинцовые 
аккум уляторы . И з М инска 
в трех вагонах прислали 
д о . 37 процентов Медных 
отходов. С евастополь шлет 
олово, Ч елябинск — элек
трокабель вместе с н аж дач 
ной пылью!.. К акой уж  тут 
ферроникель...

Госприемка сейчас, органи 
зовала входной контроль 
за поступлением вторсы рья.
П редседатель приемки
Ю. П. Рычков сообщ ил:.

—Мы уж е составляем  ак 
ты на нарушение п остав
щ иками Г О С Т а .. О брати 
лись с письмом к начальни
ку «С ою звторцветмёта», 
чтобы к нерадивым были 
приняты меры. Н о и сам  * * *

В заключение этих зам еток с никелевого завода  
позиция руководителя грсприемки В. О. С основского:

— Мы понимаем свою работу не только как- борьбу 
за качество в чистом виде, за  марку продукции. Госу
дарственная приемка —- это наведение порядка, это 
бой без< ' ?егс '•  "чногтч. недисциплинированности. Так 
очерчен круг наших обязанностей.

А. АЛТУХОВ.

Б р атья  Сабитовы  работаю т в котель
ной завода «Ремм елиормаш » с момента 
пуска.

Тагир — электросварщ ик. В арить мо
ж ет все, — так  говорят о нем товари 
щи по работе. Е го брат  Хасим —  он

работает электромонтером  — не менее 
квалифицированны й работник.

Б ратья  С абитовы  ответственны за 
свой труд, им доверяю т сам ую  слож 
ную работу.

Ф ото А. Ш А Н ГИ Н А .

у  термическом будет своя да-НА МОСКВУ В Д Е И С Я . . .  боратория. В  этом году-'
п  предстоит освоить ■ работу

многбканальйогб рентгенов
ского спектром етра. В рем я’ 
учит, что надо постоянно 
держ ать  руку на пулкёе 
перестройки. Т ут немало 
ещ е слож ностей. В напря- • 
ж енной работе будем ре
ш ать проблемы вместе с 
госприемкой.

Б ез уступок перед сл о ж 
ностями долж ны  рассм ат
риваться и иные вопросы.
Н ^ только качество труда 
или противоречия меж ду 
количеством и качеством 
продукции.

Т акой пример. В ы пуска
ю тся товары  народного по
требления. Говорят, что лю 
ди здесь работаю т на м а 
шинах. и механизмах.

— Если полировш ица си 
дит за ш лифовальны м к р у - . 
гом и всю смену обтачива-. 
ет  молотки, приклады вая 
свою  ж енскую  силу, то мож 
но считать такой труд м е
ханизированным ? —  сп ра
ш ивает представитель гос
приемки В. Н. Л оскутов .—

В от какой поворот темы. 
Э то насмеш ка над механи
зацией. Ч то ж е касается 
предъявляем ой для  сдачи 
продукции, то замечаний у 
нас нет. •
И еше.

— Качество товаров  нор
мальное, — заостряет  по
становку вопроса В лади
мир Н иколаевич. —  А сис
тема соревнования за вы 
сокое качество несоверш ен
ная, план производства и 
план реализации не у в яза 
ны.

ИЗБАВЛЯЕМСЯ
ОТ ФОРМАЛИЗМА

... «Н адб, прямо сказать: 
•некоторьіе формы со 
ревнования устарели и 

,не соответствую т требо
ваниям времени». Так 
бы ло отмечено в О б р а
щении Ц К  КП СС к  тру- 

. дяш им ся страны.
’ Действительно. З а к а н 

чивался месяц, профсо
юзный активист прихо
дил к нормировщ ику, 
брал из ведомости с а 
мые высокие .проценты и 
потом заявл ял  на ком и
тете профсою за о лиде
ре соревнования. А при 
определении лучш их к ол 
лективов учитывали, как 
V них насчет дисципли
ны. учатся ли. принима
ют участие в культпохо- 
хбдах.

С только было п оказа
телей. что впору успеть 
их все 'со б р ать , где уж  
тут увидеть ж ивого че
ловека, хотя и трудимся 
все вместе.

И решили мы очистить 
соревнование от ф орм а
лизма, чтобы вернуть ему 
вдохновение, подлинную  
состязательность и бое
витость. Заводской  отдел 
труда и заработной  п ла
ты подсказал, что на
чинать надо с четкого 
определения самих усло
вий соревнования.

С ф евраля главными 
оценочными п оказателя 
ми стали: выполнение 
плана поставок, произ* 
водство товарной про
дукции, рост производи
тельности труда. безде 
ф ектная сдача п родук
ция. Четко определены 
направления, где человек 

; м ож ет раскрыть мастер
ство и сноровку, на это 
надо смотреть, а не на 

'безли кие проценты вы 
полнения норм.
■ 'У  нас свыш е 30 бри
гад.' Первые две недели

вахты  в ф еврале в честь 
70-летия Великого О к
тября показали , что поч 
ти все сумели правильно 
перестроиться на новые 
условия. Н аш  цех обе 
эти недели заним ает по 
завод у  первое место.

О перативное подведе
ние итогов __ это глас
ность, которой нам всем 
так  долго не хватало. 
К аж ды й  не в конце м е
сяца. а всего через не
сколько смен видит, вег» 
ный ли курс он выбрал, 
чтобы справиться с  про
граммой, на чем следу
ет сосредоточить вним а
ние. где и что упустил. 
Д а  и п отягаться с дру
гими мож но, когда 
знаеш ь свеж ий резуль
тат  работы  соперника. А 
в общем это влияет на 
конечный результат. Вот 
во вторую  неделю мы 
справились с планом пег 
ставок, не подвели смея* 
ников. П лан по произ»- 
водству товарной про
дукции перекрыт более 
чем на девять процентов. 
Пo^ производительности 
труда с заданием  сп р а
вились на 105,5 процента. 
Н у. а насчет качества 
так  — 90 процентов 
продукции сдано без д е 
фектов, что соответству
ет нормативу. утвер ж 
денному для цеха.

С оревнование стало  
ж ивым. К аж д ую  неделю  
кто-то кого-то опере 
ж ает. Раньш е лидер н а 
долго утверж дался  пер
вым в списке участников, 
а сейчас и у середняка 
появилась возмож ность, 
хоть на . недельку да д о 
казать  свои силы. А это. 
понятно, благотворно ска 
зЫ вается на поиске ре
зервов.

З а  прош лую  неделю 
(9— 13 ф евраля) цех

признан лидером завод* 
ского соревнования. З а 
певалами в этом общ ем 
заводском  строю  идут 
наши смены м астера
B. А. С пасова и бригада
C. А. Н екрасовой. Н е  
знаем , к ак  слож ится об- 
ща,я обстановка по и то
гам  нынешней недели, но 
этим лучш им коллекти 
вам  наступаю т на пятки  
в самом цехе. Мы к а ж 
дый день видим это с т а 
рание. Сами ведь опреде
ляем  лучш их по проф ес
сии не по ведущ им спе
циальностям . как  в д р у 
гих коллективах, а по 
всем. Тут вам и в ед у 
щий токарь и передовой 
грузчик. С егодня в этой 
шеренге — м аляр В. Ф. 
Веретенникова, гальваник 
Н. И. Воронина. п ро
тирщ ица А. Н. С инцова, 
полировш ица Н. Г. Д м и т
риева.

Конечно, цеховым эк о 
номистам и профсою зно
му комитету работы при
бавилось. А мы ещ е и 
гласность ож ивили — по 
свеж им следам  зап о л н я 
ется Д оска показателей, 
тут ж е вы ходят «М ол
нии». Товарищ и как бы 
подзадарнваю тся: одним 
надо  удерж ать  свое м е
сто, а другие видят воз
мож ность обойти их.

Д а, работы  п рибави 
лось. И нам. и руковод
ству цеха. Но как при
ятно, когда видишь ус
пех товарищ ей, когда ѵ 
нас получается ускоре
ние. С ейчас профорги 
тож е стали работать б о 
лее заинтересованно. С ка 
ж у  так. м еж ду ними 
началось своеобразное 
соперничество, к аж д о м у  
хочется вывести вперед 
именно свой участок  

или бригады . Что ж , 
вперед, ссоевпование!

М. М И РО Н О В А , 
председатель профсо
юзного комитета цеха 
№ 4 механического 

зав о д а .
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В надежных руках
Группу восьмиклассников, учащ ихся 

УПК.—ориентация на старш их пионер
ских вож аты х, которые пришли на эк 
скурсию  в школу №  17,— встретила ди 
ректор школы С. А. Л уткова. П осле ко 
роткого знакомства пригласила пройгн 
по классам и игровым комнатам. « К 4* 
хорошо!». «Здорово!»—восхищ ались .><•■ 
бята, увидев, в каких условиях учатся, 
отды хаю т в свободное от занятий вре
мя малыш и. В каж дой группе своя иг'ро 
вая комната, раздевалка, столовая, т у 
алетная, класс для учебных занятий, 
спальня и везде' идеальный порядок. В 
спальне аккуратно заправлены  детски
ми руками кровати, у каж дой  игрушки 
свое место.

Заш ли  в. группу шестилеток. Посре.хч 
класса «во всеоружии» стояла д еж у р 
ная Н адя  Рычкова.

—Ой, какая  маленькая!— не мог удер 
ж аться от удивления Д. Плешков. О г
лядели класс: убирать-то, казалось, не
чего.

—Мы поддерж иваем  порядок в тече
ние всего дня, а влаж ную  уборку дела- 

ём почти каж дую  перемену,—пояснила 
воспитатель группы Л. К. Бабихина.

А в награду малышам за лучшее со 
держ ание своих помещений переходя- 
ший приз—большой львенок. П р а в ы , 
последнюю неделю малыши, по собст
венной. инициативе отдали ль вен к /  в 
«ш таб забо іы  школы». H er, не потому, 
что не заслуж или, а потому, что и дру
гим ребятам хотелось поиграть с ним, 
вот и отправили малыши львенка пого
стить Н о только погостить, потому что 
ѵверены: приз будет в их группе. Ведь 
не случайно группа носит название 
«Крепкий орешек», а ж ивет и работает 
под девизом «Попробуй раскуси». И 
пусіь по-детски звучат название и д е 
виз, они имеют прямое значение дсгет 
крепкий коллектив, с которым нелегко 
соревноваться Почему? Потому ч ю  с 
самого н.ічала формирования грунты 
здесь уделяется внимание всем осноч-

-  ным направлениям коммунистического 
воспитания.

Огромное внимание уделяется в шко
ле трудовому воспитанию, ведь тр>д—ос 
нова всех основ. День за днем чети п о
стигаю т йзы общественно полезного тру 
да. С амообслуж ивание в группе шести

л его к —закон.

Особое место в воспитательном про
цессе уделяется профориентации. Уже 
сейчас дети знакомятся с представите
лями разных проФесси"? и лаж е г ар 
тистами. Побывали в Гвеплловском те- 
ятпе кѵкол. в своем гополе посмотрели 
сказку Ирбитского драматического ге- 
атпя, и тр и другие ^ктепы нр отказали 
ррбятишкам во внимании, рассказа пн о 
секпетах своего мастрпства. Впеп^-т.т 
пОгзяка в Свердловский иипк. где их 
ож идает не только цирковое пррдста.з- 
ление на манеж е нир^а. но п встреча 
с артистами цирка. П пиглясиіи  ма пы
шен к себе в гости, р. Цом пионеров и 
рогѵмиклассннки, готовят для них свой 
и оларок.

Учатся ребята и этике по”еден^я И 
"л т і в первые пни поепмтатрлю Л. К. 
В^бихинон, ѵчцтелю К 3 Галнельяно- 
вой постоянно приходилось напоми
нать. как вертч себя на ѵлиие. ѵ себя в 
школе, в общественных местах. то сей
час ребятишки сами поппгтляют лрѵг 
дрѵга Кстати, м аіьчнки  хорошо усво
или: "евочкѵ нужно пропустить вперед,-' 
у с т у п и т ь  место.

Плоды трѵяа есть. «Крепкий орешек» 
постоянно занимает в школьном сорев-. 
новании п т н о в ы е  места, где, безусловно, 
заслѵга в первую  очеррль воспитателя 
и учителя. Огромную помощь оказы ва
ют родители.

— Пассивных родителей ѵ нас нет,— 
говорит воспитатель — В конкурсе на луч 
шѵю кормушкѵ участие приняли все. на 
празднике «П апа, мама, я —друж ная' 
с р м ь я » равнолѵшных не было. Сейчас" 
дети с родителям и готовят подарки- «П а’ 
па и я» к празднику мам. - Мяма и я»- 
к ппязлникѵ пап А к 23 февраля ипет' 
большая подготовка к смотру строя и 
песни. Впепеди и праздник на воглѵѵе 
—«М орозко»—тож е вместе' с родителя
ми.

Трудным, но интересным пѵтем идет 
коллектив педагогов и родителей воспи
танников этой школы Мы. побывав ча 
экскурсии, своими г л а з а м и  ѵвиделн. как 
растѵт этн зернышки добра. чобсрегасі 
мыс от сорняков. Они — в надежных 
руках.

'  '  А СУРИНА,
работник Д ома пионеров.

СІЮІ 1—Э 1 О СИЛА, БОДРОСТЬ И ЗДОРОВКЕ
I

.П Е Р В Ы Е  УСП ЕХИ
\

Лично командное первенство области по классической 
борьбе среди школьников младшего в о ф аста  (1974— 
!975 г -р .) проходило в Нижнем Тагиле. Турнир собрал 
240 сильнейших бориов области— 17 команд. Соревно
вания шли на грех коврах спортивного зал а  Дома пи
онеров. «Выясняли отношения» борцы в 19 весовых к а 
тегориях.

Честь нашего города заш ищ апа юная команда меха
нического завода, 14 участников Из них половика ста
ли призерами первенства области и третье место у 
всей команды, после таі ильской и первоуральской.

В первый день соревно
ваний выбыли из борьбы 
Дш.ія, Савин. Андрей Кл.ю- 
кин, Олег Конюхов. Толя 
Чипизубов, Толя Бачинин, 
Саша Прохоров и Андрей 
Голендухин. Но и они по
казали хорошую борьбу. 
Кто посмеет упрекнуть из 
команды Диму Савина за 
безволие, за отсутствие бой 
цовских качеств? Наоборот, 
надолго запомнятся fro  
схватки, мужественные и 
смелые, lie  пассивничает, 
когда наберет много ба і- 
лов, а борется напористо,

■ п окойна . О б я за іельно в ‘іу 
душем к Диме -фидет чем
пионское звание.

К концу первого дня "со
ревнований стало ясно, что 
путевку в финал получили 
Олег Алферьев, Алмпа К о
валев,' Саша Краснов, 
Игорь Казанцев и Алеша 
Анчутин, а такж е в первой 
день соревнований опреде

лилось двое призеров—Ва
ня Л ош ак— первое место, и 
Равис Х урматов—третье. Во 
второй день борьба обост
рилась. М ужественно борол 
ся исключительно волевой  
спортсмен Олег Ал Ьерьев. 
Восемь кругов не имел по
раж ения, с опаской стали 
посматривать на него со
перники, и только с мини
мальным преимуществом в 
финале обошел Олега бо
рец из Н ижнего Таги.'а. 
Наш спортсмен занял вто
рое место.

П родолж ил победное ше
ствие Алеша Ковалев. 
Семь кругов шел без по
раж ения, но просто психо
логически оказался не го
тов еще к таким крупным 
соревнованиям. В фпнале 
проигрывает без сопротив
ления две схватки и зани
мает третье место.

Уверенно шел к цели Са 
ша Краснов. Все схватки

закончил досрочно. Деист ✓
вует на ковре весьма гр а
мотно, умело строит схват
ку. С первой минуты и до 
конца схітатки соперник 
ощ ущ ает силовое давление 
Встреча с борцом из г. 
П ервоуральска Вирачевым 
стала для Саши роковой. 
Всю схватку он вел в на
падении, но судьи отдали 
предпочтение Вирачеву, и 
С іш а  занял второе место.

Хорошо боролись Игорь 
К азанцев— второе место и 
Алеша Анчутин—третье.

Четверты е результаты у
С. Прохорова и А. Голеа- 
дуйина в своих весовых ка 
тегориях.

Взяли на заметку режеь- 
скую команду представиге
ли области и предложили 
нам готовить трех перспек
тивных борцов на соревно
вания в г. Ульяновск.

Мы благодагхиы Н. М. Fp  
молину — директ о р у  
ДЮ СШ а. Г. А. Барановой 
—директору Дома культу
ры, Л . Г Гарифулиной— 
преподавателю  ф изкульту
ры школы № 3 за болыиѵю 
тіолдержкѵ r  развитии сек
ции борьбы. \ \

Е._ КАЗАНЦЕВ, 
тренер.

Эти ребятишки решили попробовать свои силы в ис
кусстве сразу, как пришли в школу. Некоторые из них 
учатся пока только в нулевом классе школы № 17, 
другие — в первом классе школы № 1.

Фото А. Ш АНГИНА.

Зам. редактора И. Н. ДАНИЛОВИЧ

ПОЗАБОТИМСЯ 
О ГОРОДСКОМ ВОДОПРОВОДЕ

Обильные снегопады, сильные морозы ухудшили эк 
сплуатацию  уличного водопровода города, люки ко
лодцев оказались под метровым слоем снега, многие 
водоразборны е колонки вморожены в лед, что затрудня 
ет разбор воды.

Управление жилищ но-коммунального хозяйства обра
щается к председателям уличных комитетов, граж данам  
города, на улицах которых имеются водоразборные ко
лонки: необходимо срочно принять меры к их очистке.
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ПРИГЛАШАЮТ 
ОТДОХНУТЬ

«ДК  «М Е Т А Л Л У РГ»
21 ф евраля—квалиф и

кационный турнир JJO 
ш ахм атам —в 10 час.

Городской конкурс 
патриотической песни. 
Конкурс «А* ну-ка, п ар 
ни!»— в 17 час. Диско 
тека—в 20 час.

22 ф евраля—команд 
ное первенство по шах 
матам — в 10 час.

КВН. Встречаются ко
манды школ №  10 и 
№  1— в 11 час. Занятие 
клуба «Д зерж и нец »— в
15 час. Дискотека для 
старш еклассников шко 
лы №  10—в 20 час.

Д К  «ГО РИ ЗО Н Т »
21 ф евраля—дискоте

ка в 20 час.
22 ф евраля—конкурс 

«А ну-ка, парни!»—в і2 
час.

Семейный вечер отды 
ха—в 16 час.

Дискотека в 20 час. 
21—22 ф евраля — бас
кетбол, мужчины. 21—в
18 час., 22 — в 10 час.

СТАДИОН
«М ЕТА Л Л У РГ»

20-22 ф евраля—перйен 
ство по футболу облсо 
вета ДСО  «Труд». Уча
ствую т команды «Высо- 
когорец» (Н . Т аги л). 
«М еталлург» (В-Пыш - 
м а), «Урал» (И рбит), 
«М еталлург» (Р еж ). Н а 
чало 20-го — в 14, 1Ъ,
16.15 час., 21-го—в 12.
14 час,, 22-го в 11, 13 
час.

К И Н О
КИ Н О ТЕА ТР «Ю БИ Л Е Й  НЫ И»

19 ф евраля—«К О РО Н А  РО ' СПИС
КОМ И М П ЕРИ И ». Две серии Нача ю 
в 14.30 и 18 часов, .19 ф евраля—«БО 
РИ С  ГОДУНОВ». Д ве серии. Н ачало в 
I I ,  20.30 час. 20 ф евраля — «КАК ГРИ 
М УШ КЕТЕРА». Д ве серии. Начало в 
11, 18. 20.30 час.'

Д ля детей 20 ф евраля — «ВСЕ Д Е Л О  
В БРАТЕ» Н ачало в 14 часов.

Д К  «М ЕТА Л Л У РГ»
20 ф евраля—«Д О С ЬЕ ЧЕЛ О В ЕК А  В 

«М Е РС ЕД ЕС Е ». Д ве серии. Н ачало в 
18, 20.30 час.

Для детей 20 февраля — киносборник 
«ОХОТНИК И ЕГО СЫН». Н а .ал о  в 
16 часов.

Д К  «ГО РИ ЗО Н Т»
19 февраля —«СОКРО ВИ Щ А  Д Р Е В 

НЕГО ХРАМА». Д ве серии. Н ачало в 
11, 19 часов, 20 ф евраля— «Б О РИ С  ГО 
ДУНОВ». Д ве серии. Н ачало в 19 часов.

«AAAAA/WVWVWVWWVAAAAAA/WWAAAAA/\/V\AAA/VVV\AAAA/\AAAAAA/V\A/\AAA/\/VVVVV\A/vA АЛ/ѵА f ѵ/ЧЛЛЛЛЬ

ПРИГЛАШАЮТ НА РАБОТУ
РЕЖ ЕВ С К О Й  ТОРГ приглаш ает на постоянную ра

боту инженера по технике безопасности. товароведа 
промышленных товаров, товароведа продовольствен
ных товаров бухгалтера, зав . складом, кладовщ ика, 
экспедитора, продавцов промышленных и продовольст
венных товаров, учеников продавцов, водителя электро
кары, грузчиков на базу и в магазин, зав. магазином 
(на одно рабочее место).

ВЕЧЕР ЮМОРА И САТИРЫ
В ДК «Металлург» 19 февраля состоит

ся вечер юмора и сатиры. Выступает ар
тист Леонид Рыбников.

Начало в 19 часов. Билеты продаются.

РЕЖЕВСКОМУ УЗ
ЛУ СВЯЗИ па посто
янную работу требу
ются телеграфисты, 
ученики телеграфис
тов, тракторист, поч
тальоны по обмен/  
почты с почтовыми 
вагонами в ночное 
время, шофер.

РЕЖЕВСКОЙ АВТОКОЛОННЕ № 4 на посто
янную работу срочно требуются медработ
ник, слесари по ремонту автомобилей, то
карь, моторист, плотник. С предложениями об
ращаться по тел. 2-31-45 в отдел кадров. Про
езд автобусами маршрутов № 2 и № 105, 
остановка «Завод ЖБИ».

РЕЖЕВСКОМУ ГРАНИТНОМУ КАРЬЕРУ на
постоянную работу требуются: старший бух
галтер. кассир, сменный мастер, механик и 
энергетик в ДСЦ, электромеханик в горный 
цех. начальник снабжения, заместитель дирек
тора по снабжению и сбыту, главный марк
шейдер, повар в дет. комбинат N° 33 «Золо

той петушок».

М ЕДСКЛАДУ г. Реж
требуются на работу 
заведующая отделе
нием (на время дек 
ретного отпуска за
ведующей), грузчи
ки, рабочие, води
тель на автомашину 
УАЗ-452, слесарь 
сантехник, электрик.

Обращаться по те
лефону 2-23-75.

Меняю 4-комнат, благоѵс 
троен, квартиру на 2-х и
1-комнат, по адресу: ул. Ч-ч 
паева, 25/]. кв. 2.

Продается дом (48,9м2. 
при доме гараж, баня, стч/і 
ка) по адресу: г. Реж . ул. 
М ашиностроителей, » 14.
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